
議事録 

令和６年１０月２５日（金） 

場  所 ：会 議 室  

時  間 ：10:20～11:30 

                                      司  会 ： 井ノ下義信   

出席者：齋藤 出・井ノ下義信・吉田拓磨・鎌田浩茂・鈴木真弓・岡野美智代・鈴木高嶺 ７名  

欠席者：滝口壹惠 

 

１ 会長挨拶 

２ 校長あいさつ 

３ 協議 議長（会長：齋藤 出） 

（１） 学校の主な活動状況について 

① 前期行事と生徒の活躍について報告（教頭） 

・天津小湊サポート鯛の環境整備部の活動について（草刈りなど） 

  ・天津小湊サポート鯛の図書整備部の取り組みについて（図書の本の整理） 

今年度７月１８日に第１回実施 

② １学期学校評価アンケート結果を報告（教頭） 

・生徒アンケート結果について 

（２）意見交換 

  校長＞部活動について安房東中は運動部しかないが、今後文化部を作っていければと考えている。 

皆さんの意見は？ 

吉田＞なんとも言えないが、選べるのはよい。体調面で運動できない子にとってはあるといい。 

井ノ下＞新しい部を作ると運営が成り立たなくなるのでは。 

鎌田＞生徒数が少ないため現状では運動部が成り立たなくなる。チームスポーツはなくし、個人で出 

られる部活にしぼる。という手も 

     鈴木＞子どもがやりたい部活動があるといい。 

齋藤＞文化部系は週に１時間、小学校のようなクラブ活動ができるように教育課程を編成したりして 

は？鴨川中にない部活動を作り、安房東中に子供が来られるようにしては・・・。 

＜学校評価について＞ 

鎌田＞・項目１１  項目１６ が気になる。 

   回答教頭＞・誰が回答しているかがわかるので、すぐに担任や学年の先生に連絡し、相談等を行い、対応 

した。改善されてきている。 

     鈴木＞・中学生になると親に話をしなくなる。どう対応したらよいか困る。 

   回答教頭＞・教育相談を設定し、相談できる環境を整えている。２学期もスクールカウンセラーによる全 

員面接を行う予定である。       

齋藤＞・項目６  学習用品や提出物を忘れる人は少ない。数名評価の低い生徒がいる。親が忘れ物 

をもってくる傾向が強いのが現状。 

４ 連絡【鈴木教頭】 

   ・第３回運営協議会３月１１日(火)ごろを予定。卒業式の日が決定したら後日連絡をする。 

   ・11月ごろから演習林寄宿舎跡に新しい建物５Ｆ建てを建てるとのこと。橋も工事するとのことで、生 

徒の登校では交通関係に気を付ける必要がある。（鎌田さん情報） 

５ 東中フェスタフリー参観（午前中有志発表、午後合唱コンクール発表参観） 


